

Predigt - Mitschrift

Überwinde das Böse mit Gutem

Predigt bei Gott[ER]lebt am 12. März 2016



www.NetzwerkC.de

Überwinde das Böse mit Gutem

Ich möchte weiter geben, dass heute Heilungen passieren. Speziell im Magenbereich. Magengeschwüre oder Magenkrebs. Ich habe seit Tagen richtig Probleme mit meinem Magen. Normalerweise habe ich nie Probleme mit dem Magen, mein Mann sagt immer, ich könne Reißzwecken essen und es würde mir nichts ausmachen. Deswegen glaube ich, dass heute jemand mit Magenproblemen geheilt wird. Sei geheilt in Jesu mächtigen Namen. Wir preisen den Herren dafür und danken Jesus dafür. Halleluja.

Mich beschäftigt in der letzten Zeit das Thema Vergebung. Jesus ist das sehr wichtig. Wir sollen das Böse mit dem Guten überwinden. Ich bekomme in der letzten Zeit viel von der Christenverfolgung in anderen Ländern mit. Christen werden getötet. Christen sind die weltweit am meisten verfolgten Menschen. Die Tendenz ist steigend. Es sind weit mehr als 100 Millionen Christen weltweit. Ich habe Jesus nicht mehr verstanden, als ich das hörte. Warum lässt er das zu? Vor ein paar Jahren wurde eine christliche Mädchenschule überfallen. Von diesen Christen ist bis heute nichts zu hören. Ich habe so mitgelitten, man wird richtig wütend auf diese Menschen, die so etwas schreckliches tun. Ich habe viel darüber nachgedacht und Jesus gefragt, warum er das zulässt. Ich hatte richtig Hass auf diese Menschen.

Jesus hat mich dann auf eine Geschichte in der Bibel aufmerksam gemacht. Saulus. Saulus willigte in eine Tötung von Stephanus ein. Saulus hatte es sich auf die Brust geschrieben, Christen zu verfolgen. Saulus willigte in die Tötung von Stephanus ein.

„...stießen ihn zur Stadt hinaus und steinigten ihn. Und die Zeugen legten ihre Kleider ab zu den Füßen eines jungen Mannes, der hieß Saulus,...“

Apostelgeschichte 7,58

„Saulus aber suchte die Gemeinde zu zerstören, ging von Haus zu Haus, schleppte Männer und Frauen fort und ließ sie ins Gefängnis werfen.“

Apostelgeschichte 8,3

Die Boko Haram hatte wie Saulus die Mädchen aus der Schule verschleppt.

Durch die Bibelstellen ist mir aufgegangen, wie Jesus diese Menschen sieht, die Christen verfolgen.

„Saulus aber schnaubte noch mit Drohen und Morden gegen die Jünger des Herrn und ging zum Hohenpriester und bat ihn um Briefe nach Damaskus an die Synagogen, dass er Anhänger dieses Weges, Männer und Frauen, wenn er sie fände, gefesselt nach Jerusalem führe. Als er aber auf dem Wege war und in die Nähe von Damaskus kam, umleuchtete ihn plötzlich ein Licht vom Himmel; und er fiel auf die Erde und hörte eine Stimme, die sprach zu ihm: Saul, Saul, was verfolgst du mich? Er aber sprach: Herr, wer bist du? Der sprach: Ich bin Jesus, den du verfolgst.“

Apostelgeschichte 9,1-5

Diesen Christenverfolger, diesen Christenmörder, dem ist Jesus erschienen. Was sagt Jesus? Hat er ihn verurteilt?! Nein, er ist ihm mit Liebe begegnet. So hat Saulus ihn angenommen. Jesus ist so anders, als diese Welt tickt. Wir Christen sollen genauso sein. Wir sollen keinen Hass schüren. Wir sollen den Menschen mit Liebe begegnen.

Ja Jesus, du bist auch ein Gott der richtet. Aber in erster Linie begegnest du uns so, wie wir es grade in der Bibelstelle gehört haben.

Dieser Saulus ist ein Jesusnachfolger geworden. Er ist gerannt für Jesus. Er hat das Lager gewechselt. Er hat das Evangelium verkündet. Er ist umgekehrt und hat sich Paulus genannt. Weil das alte vergangen ist.

Es passiert auch heute noch, dass grade Muslimen Jesus begegnet.

Ein Beispiel, was Jesus zu einem IS-Kämpfer gesagt hat:

„Du tötetest mein Volk.“ Spricht Jesus zum IS-Kämpfer. Der sich dann später bekehrt.

Die ganze Geschichte könnt ihr unter folgendem Link nachlesen:

https://www.jesus.ch/themen/gesellschaft/international/asien/274693-dramatische_wende_jesus_begegnet_ismoerder_im_traum.html

Jesus ist auch heute noch so, wie damals zu Paulus.

Versteht ihr was das für eine Botschaft ist?! Wir sollen keinen Hass schüren. Überwinde das Böse mit dem Guten! Lass dich nicht vom Bösen überwinden. Habt Liebe für diese Leute.

Petrus hat Jesus gefragt, wie oft wir vergeben sollen:

„Da trat Petrus hinzu und sprach zu ihm: Herr, wie oft muss ich denn meinem Bruder, der an mir sündigt, vergeben? Ist's genug siebenmal? Jesus sprach zu ihm: Ich sage dir: nicht siebenmal, sondern siebzimal siebenmal.“

Matthäus 18,21+22

Das ist Jesus! Jesus hat selbst am Kreuz gesagt, nachdem er geschlagen und gedemütigt wurde:

„Jesus aber sprach: Vater, vergib ihnen; denn sie wissen nicht, was sie tun“

Lukas 23,24

Das sollen wir auch tun! Wir sollen das Böse mit dem Guten überwinden. Nur so haben wir eine Chance. Wir müssen darauf achten, dass Hass keinen Platz hat.

Überwinde das Böse mit Gutem.

Diese Mitschrift stammt von der Predigt bei Gott[ER]lebt vom 12. März 2016.

Den Live-Mitschnitt, sowie die Möglichkeit die Audio-Datei (mp3) sowie dieses Dokument (PDF) herunter zu laden gibt es hier:

<https://netzwerk.de/sermons/ueberwinde-das-boese-mit-gutem/>

Unter folgenden Adressen findest du noch viele weitere Artikel, Videos, Predigten und E-Cards zum Heiligen Geist. Auch zu Themen wie der Zungenrede, dem Umfallen unter der Kraft Gottes, dem Lachen im Geist oder der Feuertaufe findest du dort.

Webseite:	www.netzwerk-c.de
Facebook:	www.facebook.com/netzwerk
YouTube:	www.youtube.com/netzwerk
Instagram:	www.instagram.com/netzwerk
CrossTV:	www.cross.tv/netzwerk
Vimeo:	www.vimeo.com/netzwerk
SoundCloud:	www.soundcloud.com/netzwerk
Twitter:	www.twitter.com/netzwerk

Da sich unsere Arbeit frei finanziert, sind wir auf die finanzielle Unterstützung durch Freunde von Netzwerk angewiesen. Vielleicht hat dich unsere Arbeit auf deinem Weg mit Jesus weiter gebracht und im Glauben wachsen lassen? Dann würden wir uns sehr über deine Unterstützung freuen! Die Kontoverbindung für meinen Freundeskreis:

Empfänger:	Meike Röschlau-Weckel
IBAN:	DE65 2004 1144 0744 8525 00
BIC:	COBADEHD044
Betreff:	Schenkung - Freundeskreis

Für die Schenkungen können keine Spendenquittungen ausgestellt werden.